



El presidente François Hollande (derecha) pasa junto a los agentes especiales que abatieron a los terroristas. / BORIS MASLARD (REUTERS)

## CAMPAÑA DE TERROR EN LOS PRINCIPALES PAÍSES DE EUROPA

### Los socios de Merkel en Baviera piden movilizar al Ejército

ENRIQUE MÜLLER, **Berlín**  
El primer ministro de Baviera, Horst Seehofer, cuyo partido, la CSU, es socio en la coalición del Gobierno que lidera Angela Merkel, exigió ayer a la canciller endurecer la política de asilo y tomar medidas radicales de prevención y represión contra el terrorismo yihadista. "La gente está atemorizada y espera una clara respuesta del Estado. Necesitamos más protección", afirmó Seehofer. Su ministro del Interior reclamó la intervención del Ejército. **PÁGINA 4**

## Los terroristas graban en vídeo el degollamiento de un cura en Normandía

Conmoción en Francia ante las últimas escenas de crueldad por parte de dos personas que proclamaron su pertenencia al ISIS

ANA TERUEL, **París**  
Los dos terroristas que degollaron ayer al sacerdote Jacques Hamel, de 84 años, durante una toma de rehenes en una iglesia del norte de Francia, en Normandía, proclamaron a gritos su pertenencia al Estado Islámico (ISIS, en sus siglas en inglés). El atentado,

que dejó en estado crítico a otra víctima, ha conmocionado a Francia por su crueldad. Los yihadistas irrumpieron en el templo armados con cuchillos. Tras tomar como rehenes a dos monjas, dos feligreses y el párroco, obligaron a este a arrodillarse cuando oficiaba misa y grabaron en vídeo su

muerte. Tras una hora de reclusión, la policía mató a los dos secuestradores. Uno de ellos estaba fichado por tener vínculos con el terrorismo y debía llevar una pulsera electrónica para estar localizado por las fuerzas de seguridad en todo momento. **PÁGINAS 3 Y 4**  
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

## EE UU amplía su programa de acogida de refugiados de Centroamérica

El Gobierno admite que los requisitos eran demasiado exigentes

JOAN FAUS, **Washington**  
EE UU ampliará su programa de acogida de refugiados procedentes de El Salvador, Guatemala y Honduras tras admitir que los requisitos actuales eran demasiado exigentes ante la oleada de inmigrantes que huyen de la pobreza y la violencia. La Administración de Obama introduce tres novedades: ahora, la petición de asilo se podrá tramitar en origen; las personas más vulnerables podrán ser trasladadas a Costa Rica mientras EE UU estudia su solicitud; y en el caso de menores de 21 años que pidan refugio podrán pedirlo junto a un familiar, como su padre o hermano. **PÁGINA 8**

## Los seis grandes bancos españoles aprueban el examen europeo

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**  
Los seis bancos españoles examinados por la Autoridad Bancaria Europea (Santander, BBVA, BFA-Bankia, CaixaBank, Sabadell y Popular) pasarán sin problemas las pruebas de estrés que se conocerán el próximo viernes. Aunque los resultados son secretos, fuentes financieras señalan que en el escenario económico adverso, BFA-Bankia tendrá la mejor ratio de capital (cercana al 10%); CaixaBank, BBVA, Sabadell y Santander estarían en torno al 8% o 9%, y el Popular cerrará la clasificación con una nota cercana al 7%. **PÁGINA 33**

### ADEMÁS

#### Chile exige cambios en las pensiones

Los chilenos se rebelan contra el actual sistema de pensiones, de la época de Pinochet, al considerar que reciben poco dinero. **P9**



A contrarreloj para poner a punto la Villa Olímpica **P29**

El líder de los Beatles se desquitó en Almería de los ataques por compararse con Jesucristo

## La 'sábana santa' de John Lennon

J. ADOLFO IGLESIAS, **Almería**  
Hace 50 años, John Lennon, líder de los Beatles, se echó encima a la sociedad estadounidense por el titular con que abría la revista *Datebook*: "Somos más populares que Jesucristo". Sus palabras fueron tomadas como blasfemia. Las poblaciones del cinturón bíblico quemaron los discos del grupo y los

cuatro músicos recibieron amenazas del Ku Klux Klan. Terminada la gira por el país, Lennon se vengaría en Almería, donde filmaba una película. En un trozo de lona militar del atrezzo se dibujó a sí mismo parodiando la Sábana Santa de Turín. Una airada burla con la que ahora comercia una casa de subastas. **PÁGINA 25**

